



José María Urquía, Luis Sánchez Granjel y Manuel Gómez Benito, ayer en el Colegio de Médicos. /BARROSO

RECONOCIMIENTO | 65 DE DOCENCIA E INVESTIGACIÓN MÉDICA

# Sánchez Granjel, el historiador modesto

Sentido homenaje de alumnos y colaboradores del catedrático emérito, creador de la primera Historia de la Medicina Española

B.H.

“**E**S un erudito, un católico practicante, humanista, historiador y modesto”, así describió ayer a Luis Sánchez Granjel, catedrático emérito de Medicina de la Universidad de Salamanca, el presidente del Colegio Oficial de Médicos, Manuel Gómez. Visiblemente emocionado recordó una frase del prestigioso historiador que resume el

carácter forjado a lo largo de sus recién cumplidos 93 años: “Sin orgullo y sin vanidad, sencillamente he hecho la Historia de la Medicina Española”. Se trata de un hito dentro de esta ciencia que también marcó un antes y un después en la vida del autor.

“La etapa en la que escribí los cinco tomos de la primera historia de la medicina española ha sido lo más destacado de mi trayectoria”, reconoció ayer Sánchez Granjel

muy agradecido por el homenaje que le rindieron sus alumnos y colaboradores llegados desde Guipúzcoa, Granada, Cádiz y Valladolid. Entre las filas del salón de actos del colegio también se sentaron sus propios hijos y nietos, amigos y personalidades de Salamanca del mundo de la política y de la Medicina, como el decano de la facultad, Javier García Criado, y la vicerrectora de Investigación, María Ángeles Serrano.

## EN IMÁGENES



### Talleres didácticos “Erase una vez la felicidad”.

Partiendo de la exposición “Principios Activos”, centrada en todas aquellas pequeñas cosas que hacen sentir bien y que contribuyen a la felicidad, el DA2 acogió ayer los primeros talleres didácticos “Erase una vez la felicidad”, dirigidos a niños con edades comprendidas entre 6 y 12 años. /GUZÓN



### Vigilia de oración por la paz en Siria.

En el marco de la Jornada de Ayuno y Oración por la Paz en Siria, Oriente Medio y el mundo entero y de acuerdo con el ruego del Papa Francisco, el obispo de Salamanca, Carlos López, presidió ayer, en la víspera de la Natividad de María, una vigilia de oración y penitencia por la paz en la Catedral Vieja. /GALONGAR